



### Mag. Christine Ebner, Msc.

☎ +43 699 110 90 611  
 ✉ art@ccebner.cc  
 📷 christineebner\_art  
 fb Christine Ebner Fine Art

www.ccebner.cc

#### JAZZY D.

Jazzy D. ist eine erfolgreiche Petfluencerin mit mehr als 300 000 Followern. Sie liebt es auf Polstermöbeln zu posieren und Käse zu essen. Sie postet täglich 3 Videos in unterschiedlichen Outfits, Schmuck und Fellfärbung, um ihre Community zu begeistern. Im Bild präsentiert Sie ihre aktuelle Schmuckkollektion. Dafür trägt sie eine historische Robe und einen exotischen Turban, damit der Perlenohrring, das Highlight aus ihrer neuesten Kollektion, optimal zur Geltung kommt. Sie weist darauf hin, dass ab einer Bestellung von 2 Schmuckstücken eine Packung Hundekexse gratis gibt. In ihrer Freizeit spielt Jazzy gerne nachlaufen mit Hundekumpels und kuschelt gerne mit ihrer Familie.

#### OSCAR in the Sky

Oscar ist ein Beagle in den besten Jahren. Er liebt es ausschweifende Streifzüge im Wienerwald zu unternehmen. In mond hellen Nächten neigt er zu Schlaflosigkeit aufgrund von übergroßer Neugierde. Er streift dann mit seinem Herrchen unter dem Sternenhimmel herum und erkundet die nachtaktiven Tiere und Menschen. Sein bevorzugtes Urlaubsland ist Frankreich. Als nächstes plant er einen Ausflug in die Provence, um auf den Spuren von Van Gogh zu wandeln. Er mag zwar keinen Käse liebt allerdings kleine Snacks von Ente oder Huhn. Beruflich ist er aufgrund seiner sportlichen Interessen als Fitnesstrainer sehr enga-



giert, zwischendurch posiert er auch bei Gelegenheit für Fotos. Allerdings ist seine Gage schon vorab zu entrichten - in Form von Delikatessen, Draufgabe inklusive.

#### CILLIAN MURPHY als TOMMY SHELBY

Schon in der Rolle als Tommy Shelby hat er in der Serie Peaky Blinders brilliert. Nun hat auch er einen Oscar.

#### JAZZY D.

Jazzy D. is a successful petfluencer with more than 300,000 followers. She loves posing on upholstered furniture and eating cheese. She posts 3 videos a day in different outfits, jewelry and fur dyeing to inspire her community. In the picture she presents her current jewelry collection. She wears a historical robe and an exotic turban so that the pearl earring, the highlight from her latest collection, is shown to its best advantage. She points out that when you order 2 pieces of jewelry you get a free pack of dog biscuits. In her free time, Jazzy enjoys playing chase with canine buddies and cuddling with her family.

#### OSCAR in the Sky

Oscar is a beagle in his prime. He loves to go on exuberant forays into the Vienna Woods. On moonlit nights he is prone to insomnia due to excessive curiosity. He then roams around with his master under the starry sky and explores the nocturnal animals and people. His favorite holiday destination is France. Next he is planning a trip to Provence to follow in the footsteps of Van Gogh. Although he doesn't like cheese, he loves small snacks of duck or chicken. Due to his sporting interests, he is very active as a fitness trainer and occasionally poses for photos when he has the opportunity. However, his fee has to be paid in advance - in the form of delicacies, bonus included.

#### CILLIAN MURPHY as TOMMY SHELBY

He already shone in the role of Tommy Shelby in the series Peaky Blinders. Now he too has an Oscar.



JAZZY D.  
Öl auf Leinwand  
40 x 50 cm



OSCAR in the Sky  
Öl auf Leinwand  
50 x 50 cm



TOMMY SHELBY  
Öl auf Leinwand  
50 x 70 cm